
Trainingsauftakt 19.06.2017
Beitrag von „Norimbergala“ vom 22. Juni 2017, 08:15

Danke für die ausführlichen Berichte. Macht ja irgendwie Hoffnung auf Fußball nächste Saison.

Was ich nicht versteh, dass die bei solchen Temperaturen keinen Verkauf von Getränkem
gewuppt bekommen?!
Darf der Verein das nicht, weil der Pächter aus den Stuhlfauth Stuben da die Hand drauf hat?!
Ist ja jetzt der Italiener drauf, wo die Manschaft auf Abschlussessen war.
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